

Las Provincias de Levante

DIARIO DE LA NOCHE

Año X SUSCRICION.—En la capital UNA peseta al mes. Fuera CUATRO trimestro. Números sueltos, 5 céntimos. Atrasados, 10. Murcia 20 de Noviembre de 1895 DOMICILIO.—Redaccion y Administracion. Plaza de los Apóstoles, número 20.—N.º 2862 No se devuelven originales.

En la sastrería de la Plaza de Palacio número 7, se corta y construye á toda perfeccion y encuentra una economía extraordinaria en los precios.

Antigüedades

Procedente de París y Londres han llegado unos señores que estaran hasta el día 21 en el hotel Universal, cuarto número 36 y compran á precios altos objetos antiguos, como porcelana grupos, jarrones y platos, cajas de oro esmaltadas y sin esmaltar, joyas idem, tapices, joyas, pedrería francesa, diamantes, plata labrada, colchas de seda bordadas tejidas, terciopelos, relojes, candeleros de bronce, muebles con bronce, abajadores, etc. Reciben de nueve á once y de diez á cuatro.

CENTRO MÉDICO-QUIRÚRGICO

DIRIGIDO POR D. JOSÉ MARIA CASTILLO Médico Forense y de la Beneficencia Municipal.
Horas de consulta, de 11 á 1 y de 3 á 5. Servicio permanente para las curaciones especiales.
Tratamiento de la Difteria por el suero, método Behring-Roux.
Vacunación contra la rabia, procedimiento Pasteur Ferrán.
Jugos orgánicos de Brown-Sequard.
Embalsamamientos.
Operaciones quirúrgicas con el concurso de distinguidos profesores.
Los honorarios son módicos y convencionales.
Calle de Alfaro, núm. 7.

EL RAMILLETE

Antigua confitería de Solís
Novedad del día
Pastillos ESCELSIOR de ojalada fina con relleno de yema, 1'50 libra.
Meladas de acerola. . . 2 ptas. libra
Id. membrillo. . . 1 »
Id. . . 1 »
Caja
Todos los días encontrará el público pasteles de Gloria, Moscovitas, Milanos, Benedictinos, Media luna, Carne, Chicharrón y otros.
Para el chocolate, café, thé, leche, vinos y postres.
Ojaldrías, fin de siglo, tortas de Alcazar, sequillos de Bocarent, Monovar y otros y los ricos bollos de leche y yema.

CRÉDITO PÚBLICO 19.

En frente á la calle de Bodegones

Las Provincias de Levante

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS DEL AÑO

Actualidades

ANSIEDAD

La falta de noticias oficiales de Cuba, nos tiene á todos presa de la mayor ansiedad y doblemente, por las noticias contradictorias que circulan, propagadas con la vehemencia de nuestro carácter meridional.
Hay que permanecer serenos y firmes ante los azares de la guerra, sin vacilar un momento respecto al éxito de nuestras armas y al esfuerzo de esta noble nación, inagotable en sacrificios para la defensa de su honor.
No es hora la presente de discutir á los leales, sino de vencer y castigar á los traidores.
América, regada por sangre

española y traída por España á la civilizacion y al cristianismo, debia ser agradecida; pero sus ingratitudes negrísimas no podrán borrar nuestras glorias.

GONZÁLEZ-CONDE

Desde ayer se encuentra entre nosotros el Excmo. Sr. D. Diego González-Conde, jefe del partido conservador y distinguido amigo nuestro.
Su casa ha sido visitada por multitud de amigos particulares y políticos, que le profesan singular estima.
Gonzalez-Conde es un hombre político de los que por desgracia van quedando muy pocos.
Su ideal ha sido siempre que el ilustre Cánovas del Castillo sea el representante de Murcia, para honra y provecho de los murcianos, y á tan elevado propósito ha dirigido siempre sus esfuerzos.

Gonzalez-Conde, por su carácter bondadoso y por su noble y atinado criterio, representa en la política murciana la paz, la concordia y el espíritu de una generosa conciliación.
No tiene pasiones; no ha hecho daño á nadie; de su influencia dispone todo el que para algo licito la necesita; quiere mucho á Murcia, y es de los políticos que mas ha sacrificado por sus ideas y por su partido, sin aparatoso alarde.
Claro es que tendrá pocas ilusiones, por que las ingratitudes y las miserias políticas, no permiten hoy consoladores entusiasmos; pero á pesar de todos los desengaños y aun de la desgracia de familia que le affige, estima mucho á sus amigos políticos y con singular predilección á D. Antonio Cánovas del Castillo, y esta es la principal razon de que permanezca en la política activa, que la acepta como un deber y no como una ambicion personal.

En la política murciana, es el Sr. Gonzalez-Conde un factor esencialísimo y una verdadera garantía; su autoridad es tanta entre sus amigos políticos, que mas le consideran como amigo bienhechor que como jefe; se le quiere, se le respeta, y jamás se le discute.
Verdad es, que él corresponde dignamente al cariño de sus leales y numerosos amigos políticos.

EXPORTACION DE LA PROVINCIA

Siguen muy firmes los precios de los vinos: se han cotizado ya en Jumilla los del presente año hasta doce reales la arroba, los tintos.
Por Yecla y Jumilla hay comisiones de compra para la exportacion á Francia; los viticultores están bastante reanimados.
En los pueblos del rio ha comenzado la exportacion de la naranja á París y Londres.
Hace tres dias salieron de la estacion de Blanca diez y seis vagones, cargados del dorado fruto.

Casi todos los dias sale igual cantidad de dicho fruto, de todos esos pueblecitos del rio.
Los precios oscilan mucho y hasta hoy no son muy remuneradores.

Noticias de Orihuela

(De nuestro corresponsal.)

Completamente restablecido de la dolencia que por varios dias le aquejaba, hemos tenido el gusto de saludar á nuestro querido amigo el beneficiado de esta Catedral D. Felipe Galiano.
—Con un día verdaderamente primaveral, se ha celebrado hoy el mercado, viéndose muy concurrido durante toda la mañana.
—Ayer se verificó el sepelio de don Francisco Perez Ortiz, el cual deja en el mayor desconsuelo á su querida esposa é hija.
—Antesyer predicó en la iglesia del Carmen, en los ejercicios del Mes de almas, D. Antonio Murcia.
—Ha salido para Madrid á incorporarse al Regimiento de Cuenca, el bizarro teniente de infanteria D. José Maria Regal, el cual embarcará el dia 30 para Cuba, donde ha sido destinado.
—Hemos oido decir que ha llegado á esta ciudad un comisionado, mandado por la Diputacion provincial, con el fin de cobrarle á nuestro Ayuntamiento los atrasos que debe.
—Durante los dias de ayer y hoy se ha hecho por los agentes del resguardo de los felatos de Capuchinos, San Gregorio y Muñoz, varios decomisos de sal y aguardiente.
—Procedente de Málaga ha llegado á esta localidad, el ex oficial segundo de aquel gobierno civil, D. Julio Lizon.
—Muy en breve se trasladará el círculo carlista que actualmente se halla en la calle de la Feria á la calle Mayor. Según de público se dice, para el próximo Enero visitará nuestra ciudad el marqués de Cerralbo.

LOS VINOS

De Alicante nos comunican las siguientes interesantes noticias:
«Uno de los pueblos que más pronto han liquidado la actual cosecha de vino ha sido Petrel. La falta de prevision hizo que al subir el precio del vino á una peseta cántaro, los propietarios se apresurasen á cederlo á los especuladores, de modo que en pocos dias se ha exportado de las bodegas de aquella importante villa, mas de 200.000 cántaros á que ha ascendido en su término la cosecha actual.
La mayor parte de este vino se ha embarcado para el extranjero, en el puerto de Santapola y en el de esta ciudad.
A las noticias que dábamos en nuestro número anterior respecto al alza de los vinos en esta comarca, tenemos que añadir que esta continua en progresion ascendente alcanzando en la actualidad los precios de 2'25 á 2'75 pesetas el cántaro.
Para destilar se cotiza ya á pesetas 0'10 el grado.
La demanda no cesa y las existencias van desapareciendo rápidamente, merced á la gran demanda del mercado francés.
El alcohol vínico ha subido de 80 pesetas á 110 hectólitro, siendo importantísima la demanda.

Noticias generales

Natalicio.
El sábado dió á luz con toda felicidad un robusto niño, D.ª Encarnacion Spottorno, esposa de nuestro querido amigo D. José Servet.
Nuestra enhorabuena á los dichosos padres.

Bacalao en descomposicion.

Por el director de Sanidad del puerto de Alicante, han sido denunciados 850 kilogramos de bacalao que desde San Juan de Terranova ha conducido la goleta inglesa «Stonehouse», en completo estado de descomposicion é inservible para el consumo, por ser perjudicial para la salud.

Gavira.

En el tren correo ha salido esta tarde para Madrid, el simpático y valiente diestro Francisco Piñero Gavira, acompañado de los banderilleros Tomás Mazantini, Regaterin y Vega.

Veredicto.

El pronunciado por el jurado en la causa por homicidio que ayer se vió en la Audiencia y que en gran parte resemos, fué de inculpabilidad y en su vista el tribunal de derecho absorbió al procesado, Antonio Sanchez Garcia (a) Fraile.

Pimiento molido.

Muy poco animado se ha visto hoy el mercado del pimiento molido, siendo regulares las transacciones á los mismos precios de dias anteriores.

Herido.

Esta mañana ha ingresado en este hospital Rafael San Nicolás, de 22 años, soltero y vecino de Monteagudo, con una herida en la cabeza, que se le infirió con un palo anoche en riña, su convecino Fernando Muñoz.
El juzgado correspondiente entiende en el asunto.

Teatro Romea.

Anoche se vió regularmente concurrido el teatro Romea.
Se pusieron en escena «El Enemigo» preciosa comedia de Miguel Echegaray, en tres actos y «Los pantalones», graciosa comedia en un acto del Sr. Barranco.
La ejecucion resultó bastante esmerada en general, distinguiéndose la señora Val y Cruz y los señores Espejo y Escosura.
Esta noche es la última funcion de la temporada y se pondrá en escena el grandioso drama de Dicenta, «Juan José».

Salmista.

Ha obtenido por oposicion, en la Catedral de Orihuela una plaza de salmista el jóven y aventajado escritor católico, D. José Maria de Sarabia, antiguo seminarista.
Felicitemos al que fué director del periódico de aquella ciudad, «La Noticia diaria».

B. L. M.

Con motivo de la toma de posesion de jefe de la investigacion de Hacienda de la provincia, hemos recibido un atento B. L. M. de D. Ricardo Raso y Mendoza, cuyos finos ofrecimientos agradecemos infinito y á los que correspondemos cual se merecen.

Subastas.

Por órden del señor agente ejecutivo de la Hacienda, en la zona de Orihuela, se ha anunciado la venta de varias fincas urbanas de la jurisdiccion de Torre Vieja, por débitos de contribucion.
La subasta tendrá lugar en los salones de la casa consistorial el dia 27 de los corrientes, de 10 á 12 de su mañana.

Suicidio.

Dicen de Albacete:
«En la aldea Nava de Arriba, correspondiente al término municipal de Pozohondo, se ha suicidado disparándose una escopeta, una agraciada jóven, la

cual para llevar á cabo tan desesperada y extrema resolucion, aprovechó la ausencia de sus padres y demás familia.
La razon de esta infortunada jóven debió extraviarse en los momentos que concibió el funesto plan que le ha arrebatado la existencia, pues para realizarlo, se despojó del vestido que ordinariamente llevaba en su casa y se atavió con otro mejor y sus más preciadas galas; y apoderándose luego de dicha arma ató en el gatillo de la misma un pedazo de cinta, la que sujetó de igual modo en uno de sus pies, estirando de ella y produciéndose como es consiguiente el disparo que recibió en el pecho, dejando de existir á los pocos momentos, segun opinion facultativa.»

Vacante.

Se halla vacante en Alhama, la plaza de secretario suplente de aquel juzgado municipal.
Los aspirantes pueden remitir sus solicitudes dentro del término de quince dias, á contar desde ayer.

Azafran.

Dicen de Albacete con respecto al mercado de este artículo:
El viejo se cotiza en esta capital de 105 á 110 reales la libra y el nuevo á 160.
Este precio último, promete ya algunas ganancias positivas.»

Despedida.

Dicen de Alicante:
«Esta mañana á las ocho ha salido en tren especial para Cartagena, el batallon que guarnecía esta plaza.
En el andén de la estacion de Murcia se hallaban el general gobernador Sr. Marquez, con su ayudante el teniente coronel de caballeria D. José Blanco; el coronel del regimiento de la Princesa, Sr. Aguilera y varios jefes y oficiales de distintas armas.
La fuerza formada en la estacion, ha presentado las armas al colocar la bandera en uno de los coches del convoy y después al dar el cornetín de órdenes un punto de atencion, ha ocupado los vagones.
Eta operacion se ha verificado con órden y rapidez, pues en dos minutos y treinta segundos; se ha efectuado el embresco del batallon.
Al partir el tren, la música del regimiento ha ejecutado la marcha de «Cádiz».
Mucha gente ha ido á despedir á los soldados.»

CORREDOR-ASENTADOR.—

En la Plaza de Toros vieja, hoy posada de Fermín, hay á la venta toda clase de hortalizas, á precios económicos.
Dirigirse al corredor-aseñador matriculado, Gregorio Villaplana, plaza de San Agustín, 9.

Plomo.

El precio de este metal es actualmente el de 57 reales quintal, segun la «Gaceta Minera y Comercial» de Cartagena.
La plata sigue al mismo precio de la semana anterior.

A baños.

Ha salido para los baños de Fortuna, nuestro querido y distinguido amigo Sr. Conde de Roche.

Mina.

Por D. Vicente Sanjuan y Rech, vecino de Murcia, se ha presentado en este gobierno de provincia una instancia fechada 9 del actual, solicitando se le concedan seis pertenencias para la mina «Prevencion», de mineral de hierro, sita en término de Murcia y parajes llamados haciendas del Palmar, Buena-Vista y la de Mesa, diputacion del Palmar.

